



RINGKASAN

AINUR RAHMI. Standar Operasional Prosedur dan *Good Manufacturing Practice* Produksi Minuman Non Alkohol di Santan *Restaurant* Hotel Horison Ultima Bhuvana Ciawi. *Standard Operating Procedure and Good Manufacturing Practice Non-alcoholic Beverage Production in Santan Restaurant Hotel Horison Ultima Bhuvana Ciawi.* Dibimbing oleh **R. A. HANGESTI EMI WIDYASARI.**

Tujuan umum dari laporan akhir ini adalah mempelajari produksi hidangan minuman non alkohol di Santan *Restaurant* Hotel Horison Ultima Bhuvana Ciawi. Tujuan khusus meliputi mengidentifikasi keadaan umum Hotel Horison Ultima Bhuvana Ciawi dan Santan *Restaurant*. Mempelajari pengadaan dan penyimpanan bahan makanan, alur proses produksi, tahap persiapan, tahap pengolahan, tahap pemorsian dan tahap penyajian minuman non alkohol di Santan *Restaurant*. Mengkaji Standar Operasional Prosedur dan *Good Manufacturing Proocess* di Santan *Restaurant*.

Food and Beverage Service biasanya terdiri dari *restaurant, bar, banquet, dan room service*. *Restaurant* menyelenggarakan pelayanan makanan maupun minuman. *Beverage* (minuman) berasal dari kata *bever* yang berarti seluruh dunia. *Beverage* dapat didefinisikan sebagai cairan yang dapat diminum serta disajikan diantara hidangan makanan untuk diminum bersamaan. Berbagai minuman dibuat untuk dikonsumsi manusia secara teratur dan memberikan energi bagi tubuh. Minuman bagi kehidupan manusia mempunyai beberapa fungsi yang mendasar yaitu: sebagai penghilang rasa haus, perangsang nafsu makan, sebagai penambah tenaga, dan sebagai sarana untuk membantu pencernaan makanan.

Minuman yang di produksi di santan *restaurant* adalah jenis minuman non alkohol yang bersifat *nourishing* diantaranya yaitu *antioxidant rich, the morning booster, dan tropical smoothies*. Alur produksi dimulai dari tahap persiapan, tahap pengolahan, tahap pemorsiapn, dan tahap penyajian. Alur produksi minuman non alkohol ini belum sesuai dengan SOP yang ada di Hotel Horison Ultima Bhuvana Ciawi dan GMP pada alur produksi minuman non alkohol ini belum sesuai dengan SK Menti Perindustrian Indonesia No. 75/M-IND/PER/7/2010 tentang pedoman cara produksi pangan olahan yang baik.

Kata kunci : *Booster, Food and Beverage, GMP, Smoothies, SOP*

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.